## Jさん 高2 日本人校 シンガポール6年

三田高校には帰国生入試があること、また自分と学力が合っていたため入学を希望しました。それだけでなく入学してからも、海外に 6 年いて日本の最新の流行や課題に疎くなっていた私に周りの友達は優しく接してくれました。話がついていけないのではないかと入学当初は緊張していましたが、本当に三田高校の生徒は全学年が優しく、すぐに友達を作ることができました。

三田高校では ALT (外国語指導助手) や国際理解講義、留学生と様々なところで外国人 と関わりを持つことができます。文化祭では、1年生帰国生全員に自分たちが滞在していた国について、生徒や保護者、文化祭を見に来た中学生たちに知ってもらう発表の機会が あります。海外からの訪問団も頻繁に訪れてくるため、語学はもちろん、帰国生としての経験を最大限活かすことができます。授業も充実しており、楽しい学校生活が送れると思います。

## Sさん 高2 日本人校 中国8年

三田高校は国際理解教育に力を入れており、海外生活が長い私でも受け入れてもらえると思い、三田高校を受験しました。毎年留学生が訪れ、海外の学校との交流会があり、帰国生が活躍できる機会が沢山あります。一年を通して色々と行事があり、勉強と両立するのが大変ですが、達成感がありとても充実した学校生活を送れます。その中でも一番盛り上がるイベントが白珠祭です。各クラスが出し物をしたり、部活主催のパフォーマンスがあったり、三田高校のいい所、楽しい所がわかる行事です。受験する前に一度来校してみるといいと思います。

現在私は、ダンス部の部長をしています。53 人もの部員をまとめるのは簡単ではなく最初はすごく悩みました。しかし、助けてくれる仲間がいて、今はいいチームワークができています。ぜひ人生に一度しかない高校生活を三田高校で送ってください。

## C さん 高2 日本人校 タイ5年

入学後、私はバドミントン部に入部しました。タイに住んでいた頃は、体育の授業以外、 運動は全くと言っていい程やっていませんでした。そのため体力がなく、入部後数か月は 周りの子が普通にこなしているウォーミングアップですら、一人息を切らしながらやって いました。また勉強との両立も厳しく、一時は退部も考えました。しかし、諦めずに続け ていくうちに体力もつき、勉強との両立もできるようになってきました。合宿などで、部 活のメンバーとの絆も深まりました。部活で沢山のことを学び、自分自身強くなったと実 感しています。帰国生の中には、部活経験の無い人が多くいるのではないでしょうか。最 初は苦しいかもしれませんが、得られるものが沢山ありますから、是非何かの部活に入っ て欲しいと思います。

三田高校の最大の魅力は、国際的な所だと思います。私は、ユネスコ委員会に所属しており、大使館訪問やユネスコバザー等の活動をしています。ユネスコスクールなのでこのような活動が盛んです。世界について学べるし、バザーでは貧しい国のために貢献するなどやりがいがあります。また、1年間滞在の長期留学生、第二外国語講座、海外修学旅行

等、他の学校にはあまり無い取り組みやイベントがあります。三田高校に来れば、貴重な 経験ができ大きく成長できると思います。